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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２３年第１９回登米市教育委員会１１月定例会議 
開催日時 

 

 

平成２３年１１月２２日（火） 

午後２時００分 開会 
午後４時３５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 
委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 
委員長職務代行者 久保泰宏 
委員 橘 智法 
委員 小野寺範子 
教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 
傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 永浦敬悦 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 
学校教育課長 萩田隆児 
活き生き学校支援室長 千葉 整 
生涯学習課長 本宮秀年 
教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉祐宏 
議題 報告第２９号 一般事務報告について 

議案第２８号 平成２４年度登米市教育基本方針について 

議案第２９号 平成２４年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第３０号 登米市学校給食センター運営審議会委員の委嘱について 

議案第３１号 登米市幼稚園の休園について 

議案第３２号 登米市結核対策委員の任命について 

会議結果 報告第２９号 承認 

議案第２８号 決定 

議案第２９号 決定 

議案第３０号 決定 

議案第３１号 決定 

議案第３２号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回会議録の承認を求めます。 

 

（１０月２１日定例会議の会議録を朗読） 

 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、３番小野寺委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第２９号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２３年１０月２２日から１１月

２１日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙

資料に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

 

 陸上競技場の予算等はこれからだと思いますが、トラックだけ

でなく、駐車場や練習場もとなると、かなりの面積になるのでは

ないでしょうか。 
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千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

久保委員 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 駐車場を入れて約５ha です。 

 

 すると、中田中学校の敷地と同じくらいですね。候補地にはそ

れ位の面積があるのですね。 

 

 あります。都市計画道路がどう伸びるかも関係して来ます。 

 

 登米市内は、栗駒下ろしなど風が強いと思いますが、風につい

ては、いかがですか。 

 

 陸上競技には、風が大きく影響しますので、そのことも考慮し

なければなりません。建設場所が決定するには、少し時間がかか

るものと思います。 

 

 前副市長は、途中退任ですか。 

 

 途中ということになります。前副市長は、登米市発足当初から

副市長を務められ、ある程度の路線ができたということで、後進

に道を譲るタイミングだと判断されたそうです。健康上など他の

理由ではないということです。 

 

 １１月２日の「第４０回登米市の教育を語る会」は、どのよう

な方が、どのような話し合いをなさったのですか。 

 

 その件は、私からお話しします。県で１１月を教育月間と定め

ていることから、退職校長会と現職校長会が合同で、事務局を交

代しながら毎年、講師を呼んで講演会などを開き、勉強やいろい

ろな活動を行っているものです。今年は、南三陸で被災した後藤

さんという方を講師に招き、お話をいただきました。 

 

 今、委員長からお話がありましたように、退職校長会と現職校

長会が合同で、毎年この教育月間の時期に講演会などを行ってい

るものです。今回私は、講演会には出席できませんでした。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２９号「一般事務報告につ
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畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総務

課長、萩田学

校教育課長、

本宮生涯学習

課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２９号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時５５分から午後３時０５分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第２、議案第２８号「平成２４年度登米市教育基本方針」

について）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。議案第２８号「平成２４年度登米市教育

基本方針について」、ご質問ありませんか。 

 

（畠山委員長、橘委員、小野寺委員から、基本方針の文章の文言

や表現の仕方、各項目の内容、表記順序、事業との関連などにつ

いて、質問や意見が出され、教育長、教育次長、担当課長から回

答及び説明を行った。） 

 

それでは、議案第２８号「平成２４年度登米市教育基本方針に

ついて」は、今、各委員から出された意見を基に、原案の修正が

必要な部分を修正いただくということで、決定することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第２８号「平成２

４年度登米市教育基本方針について」は、原案を部分修正し決定

することとします。 

 

日程第３、議案第２９号「平成２４年度登米市育英資金奨学生

の決定について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２９号「平成２４年度登米市育英

資金奨学生の決定について」、ご質問ありませんか。 

 

選考委員会では、申込者全員が通ったわけですね。 

 

はい。そうです。 

 

選考委員は何人いますか。 

 

１２名で構成されており、中学校校長会の会長、副会長、社会

福祉協議会の会長、各町域の主任児童委員９名で選考していただ

いております。 

 

申し込みされた皆さんは、意欲のある方々ですね。 

 

はい。各学校の校長から、推薦書をいただいておりまして、内

容を見ますと、勉強・運動等でまじめに活躍している生徒だと言

うことです。 

 

資金的には、余裕がありますか。 

 

十分あります。 

 

所得など若干要件に合わない方もいますが、向学心を買って選

考委員会のとおり、全員認めていいのではないかと思います。 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２９号「平成２４年度登米

市育英資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第２９号「平成２

４年度登米市育英資金奨学生の決定について」は、原案のとおり

決定することとします。 

 

日程第４、議案第３０号「登米市学校給食センター運営審議会

委員の委嘱について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第３０号「登米市学校給食センター

運営審議会委員の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３０号「登米市学校給食セ

ンター運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第３０号「登米市

学校給食センター運営審議会委員の委嘱について」は、原案のと

おり決定することとします。 

 

日程第５、議案第３１号「登米市幼稚園の休園について」を上
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片倉教育長 

 

萩田学校教

育課長 

畠山教育長 

 

 

畠山委員長 

 

萩田学校教

育課長 

 

 

 

畠山委員長 

 

萩田学校教

育課長 

畠山委員長 

 

永浦教育次

長 

畠山委員長 

 

萩田学校教

育課長 

久保委員 

 

 

萩田学校教

育課長 

永浦教育次

長 

 

橘委員 

 

程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第３１号「登米市幼稚園の休園につ

いて」、ご質問ありませんか。 

 

保護者に対しての説明や周知は行っているのですか。 

 

直接の説明は、これからになります。来年度募集しないことは、

広報等を通してお伝えしております。 

対象となる幼児等につきましては、既に東佐沼幼稚園への入園

申し込みをされています。 

 

今は、２人の子供たちだけが来ているのですか。 

 

はい。５歳児の子どもが２人です。 

 

先生は、２人付いているのですか。 

 

兼務の職員も付いていますので、２人です。 

 

４歳児の４人は、他の幼稚園へ行っているのですか。 

 

来年度、東佐沼幼稚園に入る予定です。 

 

来年度から、森幼稚園の預かり保育の施設は使わないわけです

ね。 

 

はい。すべて東佐沼幼稚園に移動します。 

 

来年度、森幼稚園の預かり保育等につきましては、森地区の方々

の公民館として活用していただくことにしています。 

 

森幼稚園の園児は、東佐沼幼稚園など他園との交流の教育的機

会はありますか。例えば園長が同じ方であるとか。 
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永浦教育次

長 

 

萩田学校教

育課長 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

萩田学校教

育課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

園長と副園長が、森幼稚園と東佐沼幼稚園で兼務ですので、教

育的には一貫性があります。 

 

子ども同士が一緒に行う行事もあったと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３１号「登米市幼稚園の休

園について」は、原案のとおり決定することにご異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第３１号「登米市

幼稚園の休園について」は、原案のとおり決定することとします。

 

日程第５、議案第３２号「登米市結核対策委員の任命について」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第３２号「登米市結核対策委員の任

命について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３２号「登米市結核対策委

員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第３２号「登米市
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畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

結核対策委員の任命について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

次回の会議の日程は、平成２３年１２月２６日（月）午後３時

３０分から行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２３年

１２月２６日（月）午後３時３０分から行うことに決定すること

にします。 

 

閉会（午後４時３５分） 

 

 


